



> Permettez à nos aînés de profiter de loisirs adaptés



ÉTIENNE GAUTIER
PRÉSIDENT

Lyon, le 29 avril 2024

Un hiver se termine, libérant notre région de sa longue phase épidémique concernant les viroses respiratoires : VRS, Covid et grippe, qui sont particulièrement dangereuses pour nos personnes âgées.

Avec le printemps démarrent des travaux importants de rénovation du bâtiment de la Ferme et de l'Accueil de Jour, grâce aux financements de la Métropole et de l'Agence Régionale de Santé, ainsi que de l'association de l'Œuvre des Dames du Calvaire, propriétaire du foncier. Ces travaux débuteront mi-mai 2024, pour une durée approximative de huit mois.

Quant au **projet d'extension bâtementaire et de réorganisation des locaux**, l'assistant à maîtrise d'ouvrage nous accompagne depuis la conception du projet (février 2024) jusqu'à sa réalisation (fin 2028), en associant les professionnels dans la réflexion de ce projet d'envergure.

Grâce à votre générosité, nous poursuivons également nos projets culturels pour embellir le quotidien des personnes âgées que nous accueillons. Je vous invite à découvrir au verso les initiatives pour mieux vivre au sein de notre institution, que ce soit des projets déjà en cours ou **des actions attendues et qui ont besoin de votre soutien** pour voir le jour.

Je vous remercie sincèrement pour votre appui renouvelé et votre confiance.

LES PROJETS EN COURS

> Pour clore le projet **Les chansons d'ma vie**, soutenu par l'association Vivre aux Éclats et la Fondation Dumeste, **un concert karaoké s'est tenu le 4 avril** en présence des patients, des familles et des soignants, et a mis en vedette les chansons préférées des patients.

> L'atelier cinéma gastronomique **Histoires Gourmandes** mené par la vidéaste et cheffe cuisinière Anne Maregiano, de l'association EYWA, a débuté en janvier 2024 et sera présenté au public en juin prochain. L'objectif est de réaliser **un court-métrage à partir d'images filmées lors des ateliers intergénérationnels** où les papilles seront en éveil. Le musée Lugdunum a animé une conférence, *Le sel au temps des Romains*, et l'association Gaïa organisera prochainement une visite dans un potager partagé.



► **Budget restant à rassembler : 30 000 €**

> En collaboration avec nos partenaires du Centre de la Voix, la Compagnie Colegram, **Le Goût de la vie**, projet subventionné par le programme Culture et Santé*, se déploie à travers des **ateliers de chant et de théâtre**. La restitution sous la forme d'une comédie musicale impliquant les patients se tiendra le 22 juin prochain.

> Nous avons récemment adopté une **peluche de chat interactive d'empathie** pour le service Sainte-Marie (Unité d'Hébergement Renforcé - UHR). Grâce à ses capteurs, la peluche réagit aux caresses, bouge la tête et les pattes, miaule et ronronne. **Cet animal-robot accompagne les personnes atteintes de maladies neurodégénératives, comme la maladie d'Alzheimer**, en sollicitant leur attention et en canalisant leurs angoisses dans les moments de crise.

*Avec l'aide de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes, de la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes et de la Région Auvergne-Rhône-Alpes dans le cadre du programme régional Culture et Santé animé par Interstices.

NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE SOUTIEN

ÉTUIS DE PROTECTION DES TABLETTES

Les Blouses Roses ont financé l'achat de tablettes au moment de la période COVID. Nous souhaitons acquérir des **housses de protection pour ces tablettes afin d'assurer la durabilité des appareils** utilisés par les patients.

► **Budget pour une housse de protection : 20 €**

MOBILIER ET DÉCORATION POUR L'ACCUEIL DE JOUR

Pour accompagner les travaux au sein de l'Accueil de Jour, **nous sommes à la recherche de financements pour aménager cet espace de manière chaleureuse**. Votre soutien financier pour l'acquisition de mobilier, tel que des fauteuils de repos et de la décoration, nous serait d'une grande aide.

► **Budget estimatif : 20 000 €**

DU MATÉRIEL MUSICAL POUR ÉQUIPER LE JARDIN



Nous souhaitons acquérir des **instruments de musique de plein air et des jeux sonores extérieurs**, auprès du prestataire Percussion Play, pour équiper le jardin de l'Accueil de Jour.

La musique d'extérieur permet de créer une interaction sociale, un élément essentiel dans le maintien du bien-être mental et émotionnel. Elle offre un moyen de communication alternatif aux personnes qui n'ont plus la capacité de s'exprimer avec aisance. **L'installation pourra être utilisée pour des séances d'ergothérapie, de kinésithérapie et de musicothérapie.**

JARDINER AVEC LES PATIENTS DE SAINTE-MARIE

En 2018, nous avons aménagé un jardin à l'UHR, unité dédiée aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou présentant des symptômes psycho-comportementaux sévères. Il a été conçu comme un espace sécurisé de liberté et d'autonomie.



Au début du mois de mars, une sortie a été organisée à la jardinerie en compagnie de patients, d'une ergothérapeute et d'une psychomotricienne, afin d'acheter des bulbes qui seront plantés par les patients. **Nous souhaitons acquérir des bacs à fleurs, en hauteur, afin de développer l'activité jardinage du service, accessible à tous.**

► **Budget d'un bac : 150 € environ**